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ATA DA DÉCIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CPPD NO ANO DE 2015 

 

Aos vinte e dois (22) dias do mês de junho (06) de dois mil e quinze (2015), as dez (10) horas, na Sala de 

Reuniões da CPPD - Reitoria, atendendo à convocação do Presidente, reuniram-se os membros da 

Comissão Permanente de Pessoal Docente - CPPD, eleitos para o mandato de 2014 a 2017, estando 

presentes os membros titulares Maria de Fátima Ferreira Pinto, José Marcos Stelzer Entringer, Paulo 

Arnaldo Fantin, Milson Lopes de Oliveira, Adriano Mesquita Oliveira, Marcônio Pereira de Magalhães, 

Antelmo da Silva Júnior e a servidora, convidada, Sra. Luciana Gomes Ferreira Silva representante da 

DGP para tratar do item 2 da pauta, Análise e encaminhamentos dos "check-lists" em conjunto com a 

DGP (10h15min às 11h), pois a servidora Danusa Simon Robers estava impedida por problemas de sáude 

na família, os membros da CPPD ficaram de tratar dos seguintes itens de pauta: 1. Informes (10 às 

10h15min): - RSC - Outros 2. Análise e encaminhamentos dos "check-lists" em conjunto com a DGP 

(10h15min às 11h). 3. Relatório sobre minuta da Resolução de Afastamento (Prof. Paulo Fantin) (11 às 

11h30min). 4. Análise e julgamento de processos de Progressão/Promoção funcional, Retribuição por 

Titulação, Afastamento para capacitação (11h30min às 12h e 13 às 15h). O Presidente abriu a reunião e 

solicitou ao Secretário a verificação da existência do quórum mínimo, que foi atendida. Em seguida foi 

dada a palavra ao Prof. Milson Lopes de Oliveira que apresentou informes sobre o RSC e disse que já 

foram analisados cerca de 250 processos e apontou como um dos principais problemas na análise de 

processos é o fato do avaliador, após ser sorteado, não responder ao e-mail que lhe é enviado para o aceite 

ou não para participar da banca de avaliação, o que tem atrasado muito o andamento dos trabalhos; disse 

também que houve mudança na resolução, não sendo mais necessários 4 avaliadores, mas apenas 2 

avaliadores, um interno, do Ifes, e outro externo, da rede federal de ensino, o que acredita dar celeridade 

nos trabalhos; e que até aquele momento o procurador não havia se manifestado ainda a respeito dos 

processos que já haviam sido solicitados, se entrariam ou não na nova regra. O Prof. José Marcos Stelzer 

Entringer ponderou dizendo que já enviou questionamento ao procurador e aguarda seu posicionamento o 

mais breve possível sobre o assunto. O Prof. Milson Lopes de Oliveira continuou sua exposição e 

mencionou sobre a atuação do servidor Cândido Lovate, que não tem atendido as expectativas da 

subcomissão de RSC. O Prof. José Marcos Stelzer Entringer disse que encontrou com o Prof. Raoni 

durante a semana e que inclusive ficou de vir até a CPPD para tratar do assunto, desempenho do servidor, 

lembrou também que o reitor ficou de conseguir um servidor para tratar da organização do pagamento dos 

avaliadores de RSC, e que essa matéria já havia sido tratada já faz algum tempo, e, até o presente 

momento não havia sido solucionada, o que explica a dificuldade de aceite por parte dos avaliadores, 

pois, os avaliadores não têm uma previsão segura de quando vão receber pelo serviço; o Presidente da 



CPPD reclamou das condições de trabalho da CPPD de uma forma geral, lembrou aos demais sobre a 

substituição da RSC 33/2013 pela RSC 16/2015 e que não teve ainda resposta por parte da Diretora da 

DGP, Sra. Danusa Simon Robers, sobre a proposta de check list que lhe havia sido enviada, propôs 

inclusive tomar atitudes mais drásticas, momento em que o Prof. Milson Lopes de Oliveira sugeriu 

marcar uma reunião com o Magnífico Reitor para exposição dos problemas pelos quais a CPPD vem 

passando. O Prof. Milson Lopes lembrou ainda da necessidade da recomposição da subcomissão de RSC 

e da própria CPPD, pois, os atuais membros estão para se aposentar, como a Prof(a) Maria de Fátima 

Ferreira Pinto que deve se aposentar até o final de agosto de 2015, e que ele, Prof. Milson Lopes de 

Oliveira, deve ficar somente até o final de julho, pois, necessita se preparar para seu pós-doutorado na 

Itália e que a Prof(a). Lívia Rohr Cardoso deve se aposentar em dezembro de 2015; disse ainda que já são 

quase 600 processos que já chegaram para ser analisados e que até o fim do ano esse número deve chegar 

a cerca de 1.000 processos. Nesse momento passou-se ao item 2 da pauta, com a chegada da servidora 

Sra. Luciana Gomes Ferreira Silva, substituta da Sra. Danusa Simon Robers, como representante da DGP. 

Ela iniciou solicitando que os processos que não tiverem na ordem do check list não fossem devolvidos, 

momento em que o Prof. Paulo A. Fantin ponderou dizendo que a CGGP, anterior CDP, dos campi tem 

devolvido processos por muito menos, como até mesmo pela falta de numeração de páginas, e que esse 

acordo deveria ser geral para que ninguém ou nenhum setor devolvesse e não fosse uma recomendação 

apenas para a CPPD. Em seguida foram apresentados e discutidos os check list por tema, RSC, 

Afastamento, Alteração de Regime de Trabalho, Licença Capacitação, Progressão/Promoção e as devidas 

alterações do check list anteriormente proposto. Foram feitas várias observações e sugestões na 

formatação do documento final em conjunto com a representante da DGP. Entre as várias sugestões 

propostas, a da necessidade da comprovação da data de avaliação dos servidores pré-estabelecida pelo 

Diretor de Ensino dos campi, em calendário acadêmico, nos processos de solicitação de 

Progressão/Promoção. Ao final, o Prof. José Marcos Stelzer Entringer ficou de enviar à DGP um e-mail 

com as alterações efetuadas no check list. Foi sugerido que a Diretora do DGP, a Sra. Danusa Simon 

Robers, encaminhasse um e-mail a CPPD, com a anuência das alterações efetuadas em conjunto pela 

representante da DGP, Sra. Luciana Gomes Ferreira Silva, com os demais membros da CPPD e o 

documento final fosse encaminhado aos campi visando orientação na ordem e documentação necessária, 

por cada tema (RSC, Afastamento, Ateração de Regime de Trabalho, etc.) para os processos a serem 

abertos pelos interessados.  Em seguida foi dada a palavra ao Prof. Marcônio Pereira de Magalhães que 

apresentou os seguintes pareceres: processo n° 23153.000285/2015-25, que foi deferido por unanimidade, 

Decisão 161/CPPD/2015; processo n° 23155.000276/2015-14, que foi deferido por unanimidade, 

Decisão 162/CPPD/2015; Em seguida foi dada a palavra ao Prof. José Marcos Stelzer Entringer que 

apresentou os seguintes pareceres: processo n° 23148.000556/2013-51, que foi deferido por unanimidade, 

Decisão 163/CPPD/2015; processo n° 23148.001519/2013-69, que foi deferido por unanimidade, 

Decisão 164/CPPD/2015; processo n° 23148.000646/2013-41, que foi deferido por unanimidade, 

Decisão 165/CPPD/2015; processo n° 23152.000405/2015-02, que foi indeferido por unanimidade, 

Decisão 166/CPPD/2015; processo n° 23152.000383/2015-72, que foi deferido por unanimidade, 

Decisão 167/CPPD/2015; Nesse momento, às 12h, houve parada para o almoço. Na volta do almoço, às 

13h, o Prof. José Marcos Stelzer Entringer reiniciou o julgamento em que apresentou os seguintes 

pareceres: processo n° 23148.000101/2015-04, que foi indeferido por unanimidade, Decisão 



168/CPPD/2015; processo n° 23183.000377/2014-77, que foi deferido por maioria, Decisão 

169/CPPD/2015; processo n° 23183.001078/2014-97, que foi deferido por unanimidade, Decisão 

170/CPPD/2015; Em seguida foi dada a palavra ao Prof. Paulo Arnaldo Fantin que apresentou o seguinte 

parecer: processo n° 23158.000186/2015-01, que foi deferido por maioria, Decisão 171/CPPD/2015; Em 

seguida foi dada a palavra ao Prof. Adriano Mesquita Oliveira que apresentou o seguinte parecer: 

processo n° 23158.000368/2015-74, que foi deferido por unanimidade, Decisão 172/CPPD/2015, 

destaca-se que esse processo foi distribuído no início e julgado ainda nesta reunião. Em seguida foi dada a 

palavra ao Prof. Antelmo da Silva Junior que apresentou o seguinte parecer: processo n° 

23156.000157/2015-51, que foi deferido por unanimidade, Decisão 173/CPPD/2015; Em seguida foi 

dada a palavra ao Prof. Adriano Mesquita Oliveira que retomou o julgamento dos processos sob sua 

responsabilidade, que apresentou os seguintes pareceres: processo n° 23187.000234/2014-14, que foi 

indeferido por unanimidade, Decisão 174/CPPD/2015; processo n° 23148.000927/2015-65, que foi 

deferido por maioria, Decisão 175/CPPD/2015; Em seguida o Prof. José Marcos retomou o julgamento 

do processo n° 23158.000397/2015-36, que foi deferido por unanimidade, Decisão 176/CPPD/2015, 

destaca-se que esse processo foi distribuído no início e julgado ainda nesta reunião; Em seguida o Prof. 

Antelmo da Silva Júnior retomou o julgamento do processo n° 23148.002906/2014-01, que foi deferido 

por unanimidade, Decisão 177/CPPD/2015; Na oportunidade foram distribuídos para os responsáveis 

pela relatoria os seguintes processos: Prof. José Marcos Stelzer Entringer - 23545.000344/2015-51; 

23159.000301/2015-21; 23154.000458/2015-03; 23156.000539/2015-85; Prof. Adriano Mesquita 

Oliveira - 23148.000987/2015-88; 23184.000283/2015-79; 23159.000309/2015-96; 23155.000396/2015-

11; Prof. Paulo Arnaldo Fantin - 23155.000425/2012-19; 23149.000468/2015-18; 23183.000803/2013-

91. Em seguida, às 17h, na sala do gabinete da reitoria, foi realizada uma reunião com o Reitor para ser 

tratado dos principais problemas que a CPPD vem passando. O reitor apresentou um panorama do que 

vêm sendo discutido no Conselho Superior sobre a alteração da resolução 34, regime de trabalho da 

CPPD e proposição de mudanças, como a análise de processos de RT pela própria CGGP, anterior CDP. 

E que está realizando todos os esforços necessários para resolver o problema de pagamento dos 

avaliadores de RSC, e da necessidade inclusive de deslocar um servidor exclusivamente para esse serviço. 

Ouviu os membros com ele reunidos e propôs de resolver os problemas apresentados pela Comissão. 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião e, 

para constar, eu, Marcônio Pereira de Magalhães, lavrei a presente ata, que será assinada por mim, pelos 

demais membros da Mesa Diretora e por todos aqueles que concordarem com o seu teor e assim o 

desejarem. 
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